

# *La Douma d'État russe pour la fin du blocus de Cuba*



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 8 juin (RHC) La Douma (Chambre basse du Parlement russe) a présenté ce mardi un projet de déclaration demandant à l'Assemblée générale de l'ONU et aux parlements de ses pays membres de se prononcer contre le blocus de Cuba.

En outre, les députés russes ont l'intention de demander «une proposition visant à développer des mesures concrètes et à mener des actions pratiques à cette fin qui permettraient de mettre fin à la ligne discriminatoire de Washington contre l'État souverain», indique le texte publié sur le site officiel de la

Douma.

Selon le document qui sera soumis à l'approbation de la Chambre basse le 15 juin, les parlementaires russes ont également appelé à la reprise d'un dialogue constructif et mutuellement respectueux entre Washington et La Havane.

Ils ont également exigé la cessation immédiate et inconditionnelle de toutes les formes de pression et de sanctions et ont appelé à une normalisation rapide des relations entre les deux États voisins.

Ils ont souligné que «personne n'a le droit d'entraver le développement socio-économique de Cuba en essayant de lui imposer sa volonté».

Le 2 juin, le Conseil de la Fédération (Sénat) a approuvé une déclaration condamnant fermement le blocus nord-américain et appelant à la solidarité internationale avec Cuba.

Le document, publié sur le site Internet du Sénat russe, demande la fin du siège économique, commercial et financier imposé par Washington à notre pays depuis 60 ans.

La déclaration du Sénat avertit que «de telles sanctions unilatérales violent les principes et les normes généralement reconnus du droit international, notamment les principes d'égalité souveraine des États et de non-ingérence dans leurs affaires intérieures, consacrés par la Charte des Nations Unies».

Les sénateurs russes ont souligné que dans les conditions actuelles, alors que le monde entier est confronté à la pandémie de Covid-19, les restrictions nord-américaines contre Cuba «vont à l'encontre des efforts de la communauté mondiale».

La déclaration souligne que la politique anti-cubaine de Washington est en contradiction avec l'appel des Nations Unies à la levée des sanctions imposées à d'autres pays dans le cadre de la pandémie.

Le Conseil de la Fédération de Russie a attiré l'attention sur le fait que 28 résolutions de l'Assemblée générale de l'ONU sur la nécessité de mettre fin au blocus américain contre Cuba ont été adoptées à la majorité écrasante.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260009-la-douma-detat-russe-pour-la-fin-du-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**